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На улице Свердлова начались 
подготовительные работы к новой большой 
стройке. О том, что здесь будут строить, 
и о многом другом, поговорим в нашем 
традиционном обзоре прошедшей недели.

☑ 27 марта
ВТОРНИК 
Во вторник, а затем в среду и в четверг глава окру-

га Александр Прохоренко провел встречи, на которых 
в центре внимания была ситуация, сложившаяся во-
круг МУП «АрамильЭнерго». При том, что муници-
пальному предприятию удалось наладить стабильное 
электроснабжение в Арамильском городском округе, 
его финансово-экономическое состояние оставляет 
желать лучшего. «АрамильЭнерго» находится в слож-
ном положении, что связано с наличием большой за-
долженности перед ООО «Гелиос». На этих встречах 
был высказан ряд претензий к руководству МУПа, 
в итоге предложено предоставить план конкретных 
мероприятий для выхода из кризиса. 

☑ 28 марта 
СРЕДА 
Было проведено первое рабочее совещание по поводу 

строительства детского сада на улице Свердлова, рас-
считанного на 115 мест. Участие в нем приняли пред-
ставители генподрядчика, специалисты городской адми-
нистрации и «Арамильской службы заказчика». Обсуж-
дались вопросы организации строительства, в первую 
очередь речь шла о переносе гаражей со строительной 
площадки. А также о решении проблем с водоотведени-
ем – во время паводка и сильных дождей от улицы через 
район застройки проходит большой поток воды. Про-
водить такие совещания решено каждую среду прямо 
на строительной площадке.

Состоялась встреча с депутатом Законодательного 
Собрания Свердловской области Александром Ново-
крещеновым, во время которой Александр Прохорен-
ко подробно рассказал о положении дел в городском 
хозяйстве и бюджетной сфере Арамильского город-
ского округа, о наших проблемах и достижениях. 
В том числе о социально значимых проектах, которые  
будут реализовываться в 2012 году. Решено объеди-
нить усилия для конструктивной работы, если кон-
кретнее, то в ближайшее время Александр Новокре-
щенов планирует посетить наши бюджетные учреж-
дения и муниципальные предприятия, чтобы лучше 
познакомиться с тем, как живет Арамиль сегодня.

В этот день прошло заседание общественного совета, 
в который на данный момент входит семь общественных 
организаций. Были подведены итоги работы, выбран со-
став комиссий, намечены планы дальнейшей работы 
и проведены выборы председателя общественного сове-
та, которым единогласно выбрана Татьяна Коваляк. 

Кроме того, в среду состоялась видеоконференция, 
на которой в центре внимания было заключение согла-
шения между Арамильским городским округом и ми-
нистерством образования Свердловской области, ка-
сающегося ремонтов в образовательных учреждениях. 

БЛИЖЕ 
К ДЕЛУ

Так в школе №1 на сумму 1 млн. 159 тыс. рублей 
планируется за счет средств областного и местного 
бюджета провести частичную замену оконных блоков 
в начальных классах. В третьей школе будут менять 
оконные и дверные блоки, стоимость этих работ оце-
нивается в 2 млн. 843 тыс. рублей. Также задумано 
провести капитальный ремонт медицинского кабине-
та в детском саду №4. Обязательным требованием во 
всех трех случаях является предоставление эксперт-
ного заключения по сметной документации, сейчас 
эта работа активно ведется, а сами ремонты должны 
начаться по окончании учебного года.

☑ 29 марта 
ЧЕТВЕРГ
Была проведена встреча с начальником филиала 

«Западный округ» ОАО «Уральские газовые сети» 
Василием Игнатенко, на которой рассматривался 
вопрос улучшения газоснабжения левобережной 
части Арамили. На сегодняшний день на улицах 
8 марта, Щорса, Рабочая и Новоселов имеются про-
блемы с давлением газа на концевых участках трубо-
проводов. Существующие потребности превышают 
возможности сети газоснабжения, поэтому намечен 
ряд необходимых мероприятий, в частности подготов-
ка проекта реконструкции сети. Подробно рассказано 
о данной работе будет по ходу ее исполнения.

Также в этот день в конференц-зале резиденции гу-
бернатора Свердловской области проходил инструк-
торско-методический сбор глав муниципальных об-
разований и начальников отделов областных военных 
комиссариатов в связи с началом призывной кампа-
нии. Всего в Арамильском городском округе на этот 
раз призовут на военную службу 33 человека – это 
больше, чем минувшей осенью.

☑ 30 марта 
ПЯТНИЦА 
Представители компании «Газэкс» совместно со специ-

алистами комитета по управлению муниципальным иму-
ществом администрации Арамильского городского окру-
га провели обследование здания на ул. Карла Маркса, 9, 
в котором расположено отделение «Сбербанка». В поме-
щении, где ранее находилась нотариальная контора, ре-
шено разместить отделение «Газэкса» по приему плате-
жей населения, а также единую диспетчерскую службу.

Помимо того, в этот день обсуждалась реорганиза-
ция предприятий, работающих в сфере ЖКХ: МУП 
«АрамильЭнерго», МУП «ЖКХ г.Арамиль» и МУП 
«АППТБО». Во время встречи с руководством му-
ниципальных предприятий однозначного решения 
по поводу того, каким путем идти далее, принято 
не было. Но работа в этом направлении продолжается.

КРЕМНИЙ 
В ВОДЕ

В конце зимы на территории 
Сысертского района 
и Арамильского городского округа 
было исследовано 
420 проб питьевой воды 
из распределительной сети 
населенных пунктов 
и подземных источников. 
При этом выявлено, 
что три пробы питьевой воды 
в Арамили не соответствуют 
по санитарно-химическому 
показателю «кремний».

Обнаруженный химический элемент при-
родного происхождения, само превышение 
нормы наблюдается, как правило, только 
в весенний и осенний периоды. Санитарно-
химический показатель для питьевой воды со-
ставляет до 10 мг/дм3, в нашем случае весной 
и осенью он равен 12-14 мг/дм3. По данным 
Сысертского филиала ФБУЗ «Центр гигиены 
и эпидемиологии по Свердловской области» 
с такими показателями получают питьевую 
воду предприятия и жилые  дома, запитанные 
от скважины «Уральского приборостроитель-
ного завода» - именно в ней зафиксировано 
несоответствие норме. Превышение может 
серьезно отразиться на мочеполовой системе, 
но организм человека, выросшего на «кремни-
евой воде», достаточно адаптирован, и особо-
го влияния на него она не оказывает. Отрица-
тельно повлиять на здоровье этот химический 
элемент может у тех, кто недавно поселился 
в Арамили. Что-то изменить в данной ситуа-
ции вряд ли возможно, поскольку  большое 
количество кремния, а также железа харак-
терно для данной местности. Поэтому весной 
и осенью перед употреблением рекомендуется 
фильтровать и кипятить питьевую воду.

На территории Арамильского городского округа такая 
мера на данный момент применена в отношении одного 
человека. Ранее в уголовном судопроизводстве наиболее 
распространено было заключение под стражу и подпи-
ска о невыезде. А домашний арест, как мера пресечения, 
призван уменьшить число лиц, заключаемых под стра-
жу, чтобы в итоге «разгрузить» следственные изоляторы.

В соответствии со статьей 107 УПК домашний арест 
заключается в ограничениях, связанных со свобо-
дой передвижения обвиняемого или подозреваемого, 
а также в запрете общаться с определенными лицами, 
получать и отправлять корреспонденцию, вести пере-
говоры с использованием любых средств связи.

Домашний арест может быть применен только по 
решению суда. Такая мера серьезно ограничивает не 
только право на свободу передвижения, но и имуще-
ственные права, право на труд и т.д.

Кроме того, следует иметь в виду, что в соответствии 
со статьей 110 УПК РФ, мера пресечения, избранная 
на основании судебного решения, может быть отмене-
на или изменена только судом. Необходимость такой 
меры пресечения за совершение определенных видов 
преступлений и для определенной категории лиц оче-
видна. Но приживется в российском уголовном судо-
производстве она или нет, покажет время.

О.Г. Узянова, начальник уголовно-исполнительной 
инспекции по Арамильскому городскому округу
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Новый уголовно - процессуальный кодекс РФ внес некоторые изменения 
в перечень мер пресечения. В частности, исключено практически не применявшееся 
поручительство общественных объединений, а, например, подписка о невыезде 
изменила свое название на подписку о невыезде и надлежащем поведении. 
Но самым главным стало введение новой меры пресечения - домашнего ареста. 


